



WJBL PRESS RELEASE

2022年3月4日

東京羽田ヴィッキーズ、三菱電機 コアラーズ 所属選手・スタッフ 新型コロナウイルス感染症陽性判定について（追加）

いつも W リーグに温かいご声援いただきありがとうございます。

当リーグ 東京羽田ヴィッキーズの選手 2 名、スタッフ 1 名、三菱電機 コアラーズの選手 2 名に新型コロナウイルス感染症の陽性反応が確認されましたので、ご報告いたします。

なお東京羽田ヴィッキーズは、3 月 2 日リリースにおいて陽性者 1 名を発表しておりますが、新たに 3 名が追加として陽性判定を受けました。

三菱電機 コアラーズにおいては、3 月 2 日リリースにて、8 名の選手が濃厚接触者判定を受けておりましたが、その後の PCR 検査を受検した結果、内 2 名に陽性反応が確認されました。

当該選手・スタッフは現在チームとは隔離のうえ医師の診断を受けております。

<今後の対応について>

今後のチーム活動については、医療機関および管轄保健所のご指導のもと、復帰に向け準備をして参ります。

また、引き続き施設の消毒、選手スタッフの体調管理等、改めて万全の対策を講じた上で行ってまいります。

なお、東京羽田ヴィッキーズ、三菱電機 コアラーズが出場予定の第 23 回 W リーグ第 15 週代々木大会「東京羽田-日立ハイテク戦」、山梨大会「山梨 QB-三菱電機」は 2 日間とも中止とさせていただきます。

※代々木大会第 2 試合「トヨタ自動車-デンソー戦」、第 3 試合「富士通-ENEOS 戦」におきましては、開場時間を 13:00 に変更し、予定通り開催いたします。